
     

PRESENTACION A EMPRESAS DE  UNAHUR



El primer encuentro de la RED fue en marzo 2019 
ante la convocatoria del CIDEM a un grupo de 
empresarios/as que habíamos participado de 
cursos y actividades en la Universidad.

El objetivo inicial era formar un grupo que vincule 
el mundo empresario pyme con la Universidad

La propuesta consistía en poder apropiarnos de 
esta posibilidad y que del mismo seno del grupo 
surja el cómo, el por qué y el para qué. En ese 
primer encuentro éramos 17/18 empresarios. Nos 
dividimos en grupos. Algunos pensaron el nombre, 
otros los objetivos, otros, posibles actividades. La 
mayoría de nosotros no nos conocíamos entre sí.

Durante 2019 realizamos 9 reuniones en donde 
fuimos presentando casos de éxito de empresas 
participantes, se trataron temáticas con invitados a 
cada encuentro, pensábamos puntos en común, 
dificultades, qué queríamos hacer del espacio.

Entre los temas de interés principal surgían la 
vinculación, la asociatividad, la capacitación 
empresarial, el desarrollo exportador, la gestión de 
recursos humanos, el recambio generacional, las 
herramientas de financiamiento, la innovación, la 
industria  4.0,entre otros. Cerramos  el año con 

un almuerzo de todo el grupo que mantenía su 
número en 20 personas.
A partir de marzo 2020 con la pandemia, 
continuamos con reuniones virtuales a partir de 
junio, pero el grupo se desdibujó un poco. Solo 
participábamos 5/6 personas siempre con el 
apoyo de alguien del Cidem. Si bien eran 
charas interesantes no pudimos mantener el 
espíritu inicial y esas reuniones se fueron 
diluyendo; aunque muchos de nosotros 
seguíamos en contacto.

A mediados de 2021 comenzamos nuevamente 
las reuniones presenciales con 6/7 miembros. 
Hicimos una prueba piloto de los Círculos de 
Interacción empresaria. Realizamos un 
encuentro en una de las industrias de una 
integrante de la RED. Realizamos un encuentro 
social de fin de año de los miembros (no estoy 
segura si hicimos un almuerzo)

En marzo 2022 nos juntamos 7 miembros de la 
RED a instancias de Pablo Gómez, con la idea 
del lanzamiento de un Tanque de Ideas. En esa 
reunión se generaron una serie de desafíos y 
propuestas que derivaron en la realización de 
encuentros, actividades y vinculaciones durante 
todo el 2022 y lo que va del 2023:



·                               Tanque de Ideas
·                               Mesas de trabajo (ahora Taller de Pymes en RED)
· Encuentros de actualidad: ¿Pandemia, Guerra y ahora qué?
· Implementación de un sistema de gobernanza de la RED (Núcleo, 
. Triunvirato).
· Modalidad de incorporación de nuevos miembros a la RED y al NÚCLEO.
· Desarrollamos nuestra imagen: logo, web, mail.
· Adquirimos un celular y formamos un grupo de WS de La RED donde .  
.              . intercambiamos información y necesidades y damos publicidad a las ..  
.  actividades de la RED y del CIDEM.

· Adoptamos la modalidad de realización de actividades con líderes de 
proyecto (empresarios parte de la RED). Actividades: Tanque de Ideas, Talleres de 
Pymes en RED, Micromentorías, Dirección Abierta, Eventos de vinculación y de fin de 
año.

· Asistimos como RED a actividades de carácter municipal, provincial 
.  y nacional.
· Incorporamos en 2023 un coordinador (Claudio) que nos ayuda a . .   . 
.. organizar y generar cada una de las actividades que realizamos.
· Participamos de actividades y capacitaciones realizadas por CIDEM .                           
.                              (x ej. Talleres de transformación Digital)

Miembros de la 
RED (Todos los 
que están en el 
grupo de WS)

Socios de la RED 
(Todos los que 

han sido 
admitidos como 
integrantes de 

la RED*)

CONSEJO RED
TRIUNVIRATO 

RED



PROYECTO: 
TANQUE DE IDEAS - Convocatoria
Fuimos convocados por Pablo Gomez, quien trae y propone la idea de 
vincular jóvenes con proyectos tecnológicos en curso – medianamente 
maduros – con empresarias/os interesados en escucharlos y/o aportar 
recursos – experiencia, managment, capital, vinculación- ; pensando que 
esto puede dar nacimiento a nuevos negocios, nuevas empresas, mejorar 
y/o aggiornar las existentes, generando la posibilidad también, de invertir 
en ellos o adoptarlos dentro de nuestras propias empresas.

La idea consiste en dar oportunidad al nacimiento de nuevos negocios de 
manera bidireccional. Vincular a esos jóvenes que tienen proyectos y no 
saben como transformarlos en en útiles y rentables, con empresarias/os 
que podamos escucharlos y , tal vez, ayudarlos a encontrar donde 
desarrollarlos.

La convocatoria se realizará como un concurso dentro de la Untref. Se 
redacatarán “bases y condiciones” que pongan un marco a la misma. Tomás 
enviará un modelo que será consensuado por el equipo de trabajo.

Se apunta a que no solo sea una idea, sino un proyecto medianamente 
maduro, que pueda haber un prototipo. El objetivo es armar algo ágil, donde 
se seleccionen varios proyectos y hacer una prueba piloto con la 
contraparte empresaria.

Se debatió a cerca de qué actores y qué número de los mismos debía 
participar por el sector empresario. El mayor consenso se dio en manejarlo 
dentro de la RED con una convocatoria propia. Este tema no está cerrado.

“VEAMOS SI SOMOS CAPACES DE 
GESTIONAR UN ESPACIO INTERESANTE 
DONDE CIRCULE LO QUE COMO 
EMPRESARIAS Y EMPRESARIOS 
NECESITAMOS QUE SUCEDA”

NO HAY MAL QUE POR BIEN NO VENGA, 
Se planteó la idea de armar un “consejo” y un “triunvirato”. El “triunvirato” 
tendrá una  duración rotativa (hablamos de 3 o 4 meses) con cambio de 2 
integrantes y permanencia de 1, lo que entendemos dará continuidad y 
seguimiento a los temas. La idea es que el “triunvirato” impulse las 
actividades y acciones de la RED. El primero, que ya está en funciones, 
está integrado por Alejandro, Mariela y Rita. Se convocará a un encuentro 
plenario para fines de marzo, y allí ya habrá algunas propuestas de 
actividades/acciones a realizar y se presentará con algún grado de 
avance el TANQUE DE IDEAS. 

El “consejo” está integrado,por ahora, por los participantes asistentes a 
esta primera reunión más Karina y Alfredo, quienes manifestaron interés 
en concurrir, y por circunstancias personales no pudieron hacerlo. El 
objetivo del mismo es terminar de dar forma al TANQUE DE IDEAS y 
trabajar el tema de impulso y gobernanza de la RED.

ASISTENTES:
 Alejandro Sabattini
 Faustino Rodriguez
 Ignacio Vijnovich
 Mariela Tesconi
 Pablo Gómez
 Rita Cosentino
 Tomás Jelinek



MARZO 2019
Pimer encuentro

R.E.D.

Durante 2019 se 
realizaron 9 

encuentros con un 
promedio de 15 

empresarios 
estables por 

reunión

2020 PANDEMIA
Se realizan 

reuniones virtuales. 
6/7 miembros 
estables por 

reunión

JUNIO 2021 
Retomamos 
reuniones 

presenciales. Círulos 
de Interacción. Visita 

a empresas de LA 
RED

MARZO 2022
Relanzamiento en 

Café Martinez

ABRIL 2022 
Encuentro con 

panelistas invitados: 
"¿ Pandemia, Guerra 

y ahora qué?"

JULIO 2022 
Primer

Tanque de 
Ideas

OCTUBRE 2022
Primera Mesa de 

Trabajo 

DICIEMBRE 
2022 Evento 

de Fin de Año 
en AFALP

MARZO A 
OCTUBRE 2023 
- 3 EDICIONES 
DE TALLER de 
PyMES en RED

MARZO A 
OCTUBRE 2023 
- 5 EDICIONES 
DEL TANQUE 

DE IDEAS

JULIO A 
OCTUBRE 2023 - 2 

EDICIONES DE 
MICROMENTORÍA

S

SETIEMBRE 
2023 -

LANZAMIENTO 
DIRECCIÓN 

ABIERTA



COMUNICACIÓN
PRODUCTOS
LA RED



MUCHAS GRACIAS
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